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一般質問で提案した 

グリーンロードが実現 

№ ８号 

一般質問 （9月議会の一般質問で、議会報や坂城民報に掲載できなかったもの一部を報告します。） 

Ｑ 「工業の町坂城を支えている小規模業者の状況調査をし、必要な支援を。」 

 町長 「調査というとかまえてしまう。相談機能を高めていく仕組みづくりが必要だ。」 
 

 ６月議会の一般質問でおこなった“グリーンロード”

の提案が実現しました。 

 グリーンロードは、児童の登下校の安全を確保するた

めに、歩道と車道を分離することのできない狭い道にグ

リーンの塗料を塗ることで、車の運転者に注意を促すた

めのものです。 

この作業は、材料を町が提供し坂城小学校ＰＴＡのみ

なさんが早朝作業でおこないました。 

宮下ＰＴＡ会長は「学校の周りだけでなくもっと広げ

ていきたいが、地域の協力をいただかないと私たちだけ

では大変です」。 

建設課長「今回は、ＰＴＡのみなさんに作業をお願い

したが、今後は、地域の協力をいただかないとなかなか

難しい。南条、村上の小学校はまだやっていません。条

件が整ったところから、実施していきます」。 

 

Ｑ 緊急融資を利用したところは、１年の返済猶予の据

え置き期間が終了し、返済が始まる。各社の資金繰り

は大丈夫か。 

産業振興課長 20年度の県、町の制度資金の緊急融資は

129件。うち１２月～３月までの融資件数は計５１件

で、据え置き期間“なし”が３２件、“６ヶ月”が２件、

“８ヶ月”が１件、“１２ヶ月”が１６件となっている。 

  据え置き期間満了による資金繰りについては、県、

町ともに特別経営安定対策の限度額以内で追加融資を

受けることも考えられる。限度額が3000万円から5000

万円になった。 

Ｑ 資金が必要な小規模業者に、資金が渡っていない。

どうつかんでいるか。 

課長 町商工会や金融機関などを通じてつかんでいる

が、個々の把握はしていない。相談してもらえば、何

らかの方向は出る。 

Ｑ 小規模業者は工業の町坂城を支えている。どんな状況に

なっているかを調査し、必要な支援はできないか。 

町長 調査をというと経営者は構えてしまう。全体的に聞き

取り、相談機能を高めいく仕組みづくりが必要だ。 

Ｑ 雇用の面では、失業保険が切れ収入がゼロの人がいる。

どうつかんでいるのか。 

課長 誰がどう切れているかはつかんでいない。この件はハ

ローワークで対応している。 

Ｑ 経営や雇用、生活などの支援をするために総合的な相談

窓口の開設が必要ではないか。 

町長 ハローワークの窓口をテクノセンターに設けている。

産業振興についても、同じ目線で聞く耳を持ち相談窓口に

なればいいなと思う。 

作業中の写真は中嶋登議員の提供 

海抜2060ｍの八方池。水面が鏡のように映しだした白馬連

邦の山容＝09,10,12.大森撮影 

 

これまでとこれからの日程 

10 月 16 日（金） 町議会全員協議会。 

千曲民商まつり実行委員会 

  17 日（土） 町商工会「お客様大感謝祭」 

  18 日（日） 「坂木 街道塾」、日米密約学習会 

  19 日（月） 議会報編集委員会 

  24 日（土） 立町ひろば委員会 

  29～30   千曲坂城消防議会視察 刈谷市、浜

松市 消防の広域化等について 

  31～11/01 町文化祭 

１１月 2 日（月） 千曲坂城消防組合議会 

9 日（月） 上田・坂城議員研修会 


